



## 人権尊重週間 入選作品

12月4日から10日の人権尊重週間に向けて、中央区内から応募された人権尊重作品から、入選作品をご紹介します。(順不同)



草ヶ江小学校 4年 森山明澄さん



赤坂小学校 3年 松尾昂さん



筑紫女学園中学校 1年 武部彩花さん



草ヶ江小学校 6年 川口千尋さん



舞鶴小学校 1年 国本莉菜さん

ちがつても  
一緒に歩もう  
支えあおう

草ヶ江小学校 5年 由比牧瀬さん

ありがとう  
心をつなげる  
感謝の言葉

草ヶ江小学校 6年 藤山未来さん

「ありがとう」  
みんなが繋がる  
愛言葉

南当仁小学校 6年 馬渕礼妃さん

下登照之助さん  
警固中学校 3年

気づこうよ  
聞こえぬ叫び  
見えぬ傷

氣づこうよ  
聞こえぬ叫び  
見えぬ傷

中央区人権啓発連絡会議  
構成機関・団体(順不同)

中央区人権啓発連絡会議は、部落差別をはじめとするあらゆる差別の解消を目指し、「中央区人権を考えるつどい」の開催や街頭啓発の実施、広報紙「こうろ」の発行など、人権を尊重し人の多様性を認め合う明るく住みよいまちづくりの実現に向けて活動しています。

- ・中央区校区自治協議会等代表者会
- ・中央区人権啓発地域推進組織
- (校区地区人権尊重推進協議会 14団体)
- ・中央区青少年育成連絡会
- ・中央区体育振興連絡会
- ・中央区交通安全推進協議会
- ・中央区老人クラブ連合会
- ・中央区公民館長会
- ・中央区小学校校長会
- ・中央区中学校校長会
- ・中央区子ども会育成連合会
- ・中央区青少年育成連絡会
- ・中央区男女共同参画連絡会
- ・中央区役所



小学生の息子と一緒に、近くに住みながら、コロナ禍でなかなか会えず、いた両親の元を訪れた時の話です。ふたりの姿を見て驚きました。

真っ白に。恐い思いをしたわけではなく、コロナで人と会う機会も減り、髪を染めるのが面倒になつたとのこと。「なんでも不精になるのはよくないよ」と小言

が口から出かかりました  
が、晴れやかな顔で「楽  
になつた♪人に会うのも平気!」と言ふ母を見  
ていると、これも外見に  
とらわれず自分らしく生きることのひとつなか  
な、と母から教えられた  
気がしました。  
一方の親父殿はどう  
と、マスクの下の口元に  
チョビ髭が・・・  
二人の大きな変化に、  
次に会うのが恐いような、そんな